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Aos 17 (dezessete) dias do mês de agosto do ano de dois mil e vinte e dois (2022), 
às nove horas (09:00), presentes os vereadores: Fernando Antônio Lucena Malta, 
Larissa Alessandra Santos de Almeida, Valdeni Amaro da Silva, Jackson Crisóstomo 
de Almeida, Luís Eládio da Silva Júnior, Gustavo Henrique de Melo Costa, José Luíz 
de Albuquerque Lucena, João Lourenço de Omena, Heitor Robson de Araújo 
Amorim, Kalline Coimbra Melo e Tanúsia de Lima Moreira. O Presidente em 
exercício declara aberta a 21ª sessão ordinária, do 2º semestre, do 2º ano legislativo 
e solicita ao 1º secretário a chamada dos senhores vereadores e vereadoras. Logo 
após, solicita a leitura da ata da sessão anterior. Após a aprovação da ata por 
unanimidade, o Presidente em exercício solicita ao 1º secretário a leitura do 
expediente, com a matéria a seguir: 1. PROJETO DE LEI Nº 010/2022. ASSUNTO: 
QUE AUTORIZA O EXECUTIVO MUNICIPAL DE CAPELA, A DOAR UM 
TERRENO DE PROPRIEDADE DESSE MUNICÍPIO À EMPRESA COMERCIAL D R 
LTDA PARA A CONSTRUÇÃO DE UMA INDÚSTRIA NO RAMO DE USINAGEM, 
TORNEARIA E SOLDA E CONTÉM OUTRAS. 2. PROJETO DE LEI Nº 17/2022, DE 
05 DE AGOSTO DE 2022, DE AUTORIA DA PREFEITURA MUNICIPAL DE 
CAPELA, DÁ NOVA REDAÇÃO A LEI Nº 963 DE 20 DE JUNHO DE 2022, QUE 
DISPÕE SOBRE A REESTRUTURAÇÃO DO PLANO DE CARGOS, CARREIRAS 
E VENCIMENTOS DO PESSOAL DA REDE PÚBLICA MUNICIPAL DE ENSINO 
DO MUNICÍPIO DE CAPELA, E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS. 3. PROJETO DE 
LEI Nº 18/2022, DE 09 DE AGOSTO DE 2022, DE AUTORIA DA PREFEITURA 
MUNICIPAL DE CAPELA, QUE DISPÕE SOBRE A  AQUISIÇÃO A TÍTULO 
ONEROSO DO IMÓVEL PARA ACOMODAR O LABORATÓRIO DO MUNICÍPIO 
DE CAPELA, COMO TAMBÉM, A ABERTURA DO CRÉDITO ESPECIAL AO 
ORÇAMENTO VIGENTE DESTA MUNICIPALIDADE A ADOTA OUTRAS 
PROVIDÊNCIAS. O Presidente em exercício concede a palavra aos Srs. Vereadores 
e Sras. Vereadoras sobre o expediente. Não havendo quem queira falar, o 
Presidente em exercício encaminha para a Comissão Técnica de Constituição, 
Justiça e Redação as seguintes proposições: 1. O PROJETO DE LEI Nº 010/2022. 
ASSUNTO: QUE AUTORIZA O EXECUTIVO MUNICIPAL DE CAPELA, A DOAR 
UM TERRENO DE PROPRIEDADE DESSE MUNICÍPIO À EMPRESA COMERCIAL 
D R LTDA PARA A CONSTRUÇÃO DE UMA INDÚSTRIA NO RAMO DE 
USINAGEM, TORNEARIA E SOLDA E CONTÉM OUTRAS. 2. O PROJETO DE LEI 
Nº 17/2022, DE 05 DE AGOSTO DE 2022, DE AUTORIA DA PREFEITURA 
MUNICIPAL DE CAPELA, DÁ NOVA REDAÇÃO A LEI Nº 963 DE 20 DE JUNHO 
DE 2022, QUE DISPÕE SOBRE A REESTRUTURAÇÃO DO PLANO DE CARGOS, 
CARREIRAS E VENCIMENTOS DO PESSOAL DA REDE PÚBLICA MUNICIPAL 
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DE ENSINO DO MUNICÍPIO DE CAPELA, E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS. 3. O 
PROJETO DE LEI Nº 18/2022, DE 09 DE AGOSTO DE 2022, DE AUTORIA DA 
PREFEITURA MUNICIPAL DE CAPELA, QUE DISPÕE SOBRE A  AQUISIÇÃO A 
TÍTULO ONEROSO DO IMÓVEL PARA ACOMODAR O LABORATÓRIO DO 
MUNICÍPIO DE CAPELA, COMO TAMBÉM, A ABERTURA DO CRÉDITO 
ESPECIAL AO ORÇAMENTO VIGENTE DESTA MUNICIPALIDADE A ADOTA 
OUTRAS PROVIDÊNCIAS. Em seguida o Presidente em exercício solicita ao 1º 
Secretário a revisão da chamada dos Senhores Vereadores e Senhoras Vereadoras.  
Presentes os vereadores: Fernando Antônio Lucena Malta, Larissa Alessandra 
Santos de Almeida, Valdeni Amaro da Silva, Jackson Crisóstomo de Almeida, Luís 
Eládio da Silva Júnior, Gustavo Henrique de Melo Costa, João Lourenço de Omena, 
Heitor Robson de Araújo Amorim, Kalline Coimbra Melo e Tanúsia de Lima Moreira. 
Na ordem do dia, o Presidente em exercício coloca em votação as seguintes 
matérias: 1. EM ÚNICO TURNO O PARECER DA COMISSÃO DE CONSTITUIÇÃO, 
JUSTIÇA E REDAÇÃO, ACERCA DO PROJETO DE LEI Nº 009/2022, DE 06 DE 
JUNHO DE 2022, DE AUTORIA DO PODER EXECUTIVO MUNICIPAL, QUE 
DISPÕE SOBRE A ABERTURA DO CRÉDITO ESPECIAL AO ORÇAMENTO 
VIGENTE DESTA MUNICIPALIDADE E ADOTA OUTRAS PROVIDÊNCIAS. 
APROVADO POR UNANIMIDADE. 2. EM ÚNICO TURNO O PARECER DA 
COMISSÃO DE FISCALIZAÇÃO, CONTROLE E ORÇAMENTO, ACERCA DO 
PROJETO DE LEI Nº 009/2022, DE 06 DE JUNHO DE 2022, DE AUTORIA DO 
PODER EXECUTIVO MUNICIPAL, QUE DISPÕE SOBRE A ABERTURA DO 
CRÉDITO ESPECIAL AO ORÇAMENTO VIGENTE DESTA MUNICIPALIDADE E 
ADOTA OUTRAS PROVIDÊNCIAS. APROVADO POR UNANIMIDADE. 3. EM 
ÚNICO TURNO O PROJETO DE LEI Nº 009/2022, DE 06 DE JUNHO DE 2022, 
AUTORIA DO PODER EXECUTIVO MUNICIPAL, QUE DISPÕE SOBRE A 
ABERTURA DO CRÉDITO ESPECIAL AO ORÇAMENTO VIGENTE DESTA 
MUNICIPALIDADE E ADOTA OUTRAS PROVIDÊNCIAS. APROVADO POR 
UNANIMIDADE. 4. EM ÚNICO TURNO O PARECER DA COMISSÃO DE 
CONSTITUIÇÃO, JUSTIÇA E REDAÇÃO, ACERCA DO PROJETO DE LEI Nº 
14/2022, DE 03 DE AGOSTO DE 2022, DE AUTORIA DO PODER EXECUTIVO 
MUNICIPAL, QUE AUTORIZA O CHEFE DO PODER EXECUTIVO A INSTITUIR O 
PROGRAMA AUXÍLIO-MUNICIPAL E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS. APROVADO 
POR UNANIMIDADE.  5. EM ÚNICO TURNO O PARECER DA COMISSÃO DE 
FISCALIZAÇÃO, CONTROLE E ORÇAMENTO, ACERCA DO PROJETO DE LEI Nº 
14/2022, DE 03 DE AGOSTO DE 2022,  DE AUTORIA DO PODER EXECUTIVO 
MUNICIPAL, QUE AUTORIZA O CHEFE DO PODER EXECUTIVO A INSTITUIR O 
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PROGRAMA AUXÍLIO-MUNICIPAL E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS. APROVADO 
POR UNANIMIDADE.  6. EM ÚNICO TURNO O PROJETO DE LEI Nº 14/2022, DE 
03 DE AGOSTO DE 2022, DE AUTORIA DO PODER EXECUTIVO MUNICIPAL, 
QUE AUTORIZA O CHEFE DO PODER EXECUTIVO A INSTITUIR O PROGRAMA 
AUXÍLIO-MUNICIPAL E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS. APROVADO POR 
UNANIMIDADE.  7. EM ÚNICO TURNO A INDICAÇÃO Nº 07/2022 DE AUTORIA 
DA VEREADORA KALLINE COIMBRA MELO, SUGERINDO AO SENHOR 
PREFEITO, QUE ADOTE AS PROVIDÊNCIAS NECESSÁRIAS, PARA 
CONSTRUÇÃO DE UM POÇO ARTESIANO NA EXTENSÃO DA ESCOLA 
MUNICIPAL CÍCERO CABRAL TOLEDO, NESTE MUNICÍPIO DE CAPELA/AL, 
TENDO EM VISTA OS RECORRENTES PROBLEMAS E TRANSTORNOS 
DECORRENTES DA FALTA DE ÁGUA NAQUELA UNIDADE ESCOLAR. 
APROVADO POR UNANIMIDADE. 8. EM ÚNICO TURNO A INDICAÇÃO Nº 
23/2022 DE AUTORIA DO VEREADOR JOSÉ LUIZ DE ALBUQUERQUE LUCENA, 
SUGERINDO AO SENHOR PREFEITO, QUE ADOTE AS MEDIDAS 
NECESSÁRIAS, PARA ENCAMINHAR A ESTA CASA LEGISLATIVA UM 
PROJETO DE LEI COM A TRANSFORMAÇÃO DOS CARGOS DE AUXILIAR DE 
ENFERMAGEM PARA TÉCNICO DE ENFERMAGEM, POSSIBILITANDO QUE OS 
SERVIDORES QUE OCUPAM ESSES CARGOS E QUE TENHAM CONCLUÍDO O 
SEGUNDO GRAU E TENHAM O CURSO TÉCNICO POSSAM RECEBER O NOVO 
PISO NACIONAL DA ENFERMAGEM. APROVADO POR UNANIMIDADE. O 
Presidente em execício concede a palavra aos Srs. Vereadores e Vereadoras para 
explicações pessoais. Com a palavra o Exmo Vereador Gustavo Henrique de Melo 
Costa. Saúda a todos. Parabeniza os vereadores pelas indicações do dia de hoje. 
Destaca a indicação do Vereador José Luiz, frisando  que foi feita baseada nas 
informações dos profissionais da área. Pede ao Gestor que atenda essa indicação. 
Fala que está deixando um abaixo assinado para a casal e pede o apoio dos 
vereadores e da população. Agradece. E assim se despede.  Com a palavra o Exmo 
Vereador José Luiz de Albuquerque Lucena. Saúda a todos, em nome de José 
Carlos visitante da casa. Faz uma explanação sobre sua indicação, sugerindo um 
projeto de lei de transformação de auxiliar de enfermagem em técnico de 
enfermagem. UM APARTE VEREADORA TANÚSIA, fala que a indicação não foi 
bem formulada, mas após a explicação do Vereador José Luiz, a informação ficou 
clara e frisa que desde que o profissional siga os requisitos necessários. O Vereador 
José Luiz, fala que agora depende do Gestor e destaca que sempre estará 
disponível para ajudar a população. Fala sobre o auxílio-chuva e pede ao Gestor que 
envie a lista para câmara dos beneficiários. Fala que a população está fazendo 
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cobrança na área da saúde, como por exemplo: demora na marcação de exames, da 
prioridade da marcação, o transporte que leva os pacientes à Maceió, dentre outros. 
Relata que estão dando prioridade as pessoas que estão vindo de Cajueiro. Enaltece 
a ex secretária Cida, pois graças a ela a saúde de Capela era reconhecida. Faz 
cobranças dos fardamentos e pergunta se só será entregue na eleição. UM APARTE 
VEREADOR GUSTAVO,  fala que as praças estão inacabadas e pede ao Gestor 
uma explicativa referente a Casal. O Vereador José Luiz, fala que Gestor vem 
falando que alguns vereadores estão disseminando fake news sobre a Casal. UM 
APARTE VEREADOR ELÁDIO, destaca que pediu isenção da taxa de água e não 
que a população não pague. Pede respeito a casal pela população capelense. Faz 
um apelo aos vereadores para irem ao Ministério Público buscar suporte. O Vereador 
José Luiz, agradece. E assim se despede. Com a palavra a Exma Vereadora Kalline 
Coimbra Melo. Saúda a todos. Faz uma explanação sobre sua indicação, sugerindo 
ao Senhor Prefeito a construção de um poço artesiano na extensão da escola 
municipal Cícero Cabral Toledo, em nosso município, tendo em vista os recorrentes 
problemas e transtornos decorrentes da falta de água naquela unidade escolar. Fala 
que tem que existir a parceria da educação com a Câmara de Capela. Agradece pela 
aprovação da indicação de sua autoria e diz que a casa está sempre para ajudar e 
beneficiar o povo capelense. Parabeniza o Vereador José Luiz pela indicação, muito 
importante para a área da saúde.  Fala para o povo capelense que é base, é 
situação, é Kalline Coimbra e destaca que está com o Prefeito Adelminho.  Fala que 
se fizer uma análise o melhor Prefeito da Capela é Adelminho Calheiros. Manda as 
pessoas ter cuidado com o que fala e dissemina. Manda um abraço para as meninas 
da Escola Cícero Cabral, que sempre trabalha com amor. Agradece. E assim se 
despede. Com a palavra a Exma Vereadora Tanúsia de Lima Moreira. Saúda a 
todos. Fala que irão aguardar a decisão do Prefeito sobre a indicação do Vereador 
José Luiz. Fala que em contato com o Edvaldo o aumento da ultrassom aumentou, 
mas que sempre estão trabalhando para suprir a demanda da população.  Fala sobre 
a Casal e diz que a empresa é irresponsável e diz  que a nota que a empresa postou 
nas redes sociais não justifica nada. Chama a atenção da população capelense para 
receber o recenseadores, como também os agentes saúde. Agradece. E assim se 
despede. O Presidente corrobora com a fala da Vereadora Tanúsia, sobre o 
recebimento do censo. Fala que as informações são de extrema importância para a 
estatística do município. Com a palavra o Exmo Vereador Heitor Robson de Araújo 
Amorim. Saúda a todos. Saúda a mesa diretora em nome do Presidente da casa. 
Saúda os visitantes presentes em plenário. Começa falando da casal e prevê que 
não será fornecida a água, tendo em vista o tempo que estamos com essa 
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problemática. Destaca que se não fosse o Prefeito e alguns fazendeiros, estaríamos 
sem água. Nessa seara, fala que a gestão do Prefeito vem acima da média e 
destaca que o povo o elegeu pelo bom trabalho. Enaltece o secretariado que vem 
ajudando no trabalho do município por serem da cidade e conhecer a população. 
Fala que o papel do vereador é fiscalizar se o dinheiro público foi usado de forma 
correta. Sobre a saúde fala que sempre tem novidades onde teve um salto grande e 
hoje é reconhecido e recebe recursos do Governador Federal. UM APARTE 
VEREADORA TANÚSIA, diz que quanto a questão dos medicamentos que são fora 
do elenco, tem uma organização para conseguir todos, tendo em vista a grande 
quantidade. Frisa que o município não consegue suprir a todos. Em relação ao 
auxílio-chuva, estão organizando para ter o cartão, benenficiando o comércio local. O 
Vereador Heitor, fala que a população está tendo resistência em atender o IBGE . 
Faz um apelo a população capelense que atenda os recenseadores, pois as 
informações coletadas são o mapa do Brasil. Todas as estatísticas estão nas 
informações fornecidas. E assim se despede. Com a palavra o Presidente da Casa, 
Vereador Fernando Antônio Lucena Malta. Saúda a todos. Saúda os visitantes da 
casa, em nome do José Carlos, Paulo, Ivanildo e José Everaldo. Faz uma 
explanação sobre a pauta do dia de hoje. Fala sobre a doação do terreno, como 
também a nova redação da lei nº 963 de 20/06/2022 e do projeto de lei nº 18/2022, 
sobre a aquisição do imóvel, ambas encaminhadas para a CCJ, para se dar um 
parecer favorável. Fala sobre o Projeto 09/2022 para a abertura do crédito especial 
ao orçamento vigente. Parabeniza os vereadores. Parabeniza a indicação da 
Vereadora Kalline, sobre a questão da água, pedindo um poço na escola, indicação 
muito importante. Fala que irá solicitar um ofício para ver a questão da água. 
Parabeniza a indicação do Vereador José Luiz, sobre a enfermagem. Ressalta que a 
Câmara irá fazer uma campanha para as pessoas ajudarem o IBGE, recebendo em 
suas casas. Fala que irá convidar o IBGE para vir à Casa Legislativa. Irão solicitar 
uma reunião com o Ministério Público com os 11(onze) vereadores, na ocasião 
levando o abaixo assinado da população capelense. Fala que irão repudiar a nota da 
Casal. Ressalta uma indicação da sua autoria, para implementação no município de 
capela/al da lei federal nº 13.722 de 04 de outubro de 2018, tornando obrigatória a 
capacitação em noções básicas de primeiros socorros de professores e funcionários 
de estabelecimentos de ensino públicos e privados de educação básica e de 
estabelecimentos de recreação infantil, onde o município realizou essa capacitação. 
E assim se despede. O Presidente em exercício encerra a 21ª Sessão Ordinária e 
convoca os Senhores Vereadores e Vereadoras para a 22ª sessão ordinária, a se 
realizar no dia 24 de agosto de 2022, no horário regimental nesta Casa Legislativa. 
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Eu, Mércia Juliana Alves de Lima, lavrei presente ata, que depois de lida e aprovada 
será assinada pelo Presidente em exercício, Fernando Antônio Lucena Malta e o 1º 
Secretário, Valdeni Amaro da Silva. Plenário  Vereador  Antônio  Robson  Gomes  de 
Melo.  Em 17 de Agosto   de 2022. 
XXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXX. 
 
 


